



15º ENTRENAMIENTO

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Te saludo con la energía de la dimensión que conoces. Yo soy la Maestra de la naturaleza. Conozco tu dimensión. En este entrenamiento trataremos con dos aplicaciones de las leyes principales de la dualidad: la compensación y la abundancia.

INICIADO: El último entrenamiento me ha llegado profundamente. También me han surgido algunas preguntas, por eso me alegro mucho de volver a contactar contigo para esclarecer estas preguntas. Desde mi último entrenamiento sé que no puedo hacer nada incorrecto. De todas formas, tengo algo de miedo de generar resonancia negativa.

MAESTRA DE LA NATURALEZA: No hay nada que puedas hacer mal. Todo está bien y cada resonancia sirve para tu desarrollo. Incluso si generases una resonancia negativa a través de tus actos, esta te puede ayudar hacia el camino correcto, porque entonces sabes lo que quieres y lo que no. Entonces has ganado en claridad y fuerza.

Ten siempre presente la imagen de que el camino delante de ti es grande, ancho y recto. Sigue este camino con toda tu intención, con toda tu fuerza y con todo tu amor. No te preocupes por lo que encuentres a los lados. Sigue tu meta y tu camino. Concéntrate siempre en tu próximo paso y reconocerás lo fácil que se vuelve el camino.

INICIADO: Pero existen situaciones diarias en las que a veces me enfado con otras personas, colegas o familiares. ¿Esto también causa resonancia que llegará de vuelta?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Deja que fluyan tus emociones de forma supervisada y crea una emoción opuesta. Entonces podrás superar tu estado anímico negativo y no crearás ninguna resonancia negativa.

INICIADO: Si he hecho algo de lo que me arrepiento, ¿es bueno que pida disculpas a la persona a la que le he hecho mal? ¿Puedo compensar un hecho a través de pedir disculpas y mostrar mi arrepentimiento?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Si por tu parte haces todo lo humanamente posible por compensar tu error y minimizar el dolor y el daño causado a otro ser humano, entonces claro que se puede neutralizar o eliminar completamente la negatividad de tu acto. En tu archivo celular queda registrado que has aprendido la lección y no necesitas experimentar la resonancia negativa para aprender.

Lo importante es si tu esencia necesita pasar por esta energía opuesta para tu desarrollo personal. Imagínate la vida como un gran ovillo de energías. Deshazte del modelo de pensamiento de querer valorar o comprender un hecho. No te ayuda darle demasiada importancia a lo que ya ha pasado. Esto solo obstaculiza que avances en tu camino. Hay tantas cosas que no puedes comprender. Concéntrate en lo que comprendes. Dirige tu atención e invierte tu energía en ello.

Actúa siempre según tu mejor conciencia, con toda tu intención, con toda tu fuerza y con todo tu amor. Entonces no generarás ninguna resonancia negativa.

INICIADO: Gracias. Ahora me queda todo más claro y me has confirmado lo que yo ya me imaginaba. ¿Pero cómo se puede explicar en el ejemplo del amor? Si siempre actúo con amor y

siempre comparto o regalo todo, ¿puede suceder que llegue el día en que no me quede nada para mí? Tal vez haya personas que se aprovechen de mí.

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Esto tiene que ver mucho con establecer límites. Aprenderás a establecer una frontera saludable entre ti y otros seres humanos. Se han formado muchas aplicaciones de la ley de la dualidad, las que son importantes para ti son: el dar y recibir. En tu vida siempre vas a recibir lo que estás dispuesto a dar.

Es importante que ofrezcas a los seres humanos la posibilidad de compensación. Depende de él o ella percibir y generar un flujo de energía. Sé consciente de que, si das demasiado, aunque des desde el amor, llegará el momento en que el otro ser humano no pueda aceptar más y se vaya. Por eso es importante ser capaz de decir "no". Trata con los problemas de los demás solo si desean esa ayuda y si verdaderamente les puedes ayudar.

INICIADO: Esto no lo comprendo. Yo soy el que doy. ¿Entonces tendría que irme yo y no la otra persona?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Imagínate una pareja de enamorados, en la que uno da más que el otro. Uno ama más y da más, si el otro no recibe la oportunidad de devolver el amor de forma similar, entonces se separará con el tiempo de su pareja debido a que su subconsciente percibe un desequilibrio. Seguirá buscando una relación en la que también pueda dar de la misma forma que recibe.

Las leyes de la compensación son válidas en todos los ámbitos. En el amor, en el trabajo, en el dinero y en las amistades. Se puede transmitir a todas las situaciones de la vida. La compensación es muy importante para el subconsciente de un ser humano. Mientras algo solo llegue de una dirección, la otra parte no puede aceptarlo de forma ilimitada. No podrá valorarlo y lo rechazará con el tiempo hasta que se establezca la compensación.

Si algo se ha conseguido de forma ilegal y no ha llegado ninguna compensación al propietario de origen, entonces nunca se considera el verdadero valor de algo. Esto puede llegar a tal punto que ese objeto no le sea beneficioso a ese ser humano y no pueda disfrutarlo. El ser humano mismo pierde la posibilidad de crecimiento o de beneficio de algo debido a que no existe un equilibrio.

Existe otro aspecto importante del principio de compensación. El ser humano que da, muchas veces piensa que es más bueno y se siente bien. Pero en caso de que no le dé la posibilidad a los demás de ofrecer esa compensación, es él o ella el que domina y no le ayuda. El otro ser humano se vuelve energéticamente más pequeño y entra en una relación de dependencia. Esta dependencia puede llegar a tal punto que el ser humano que recibe forma su vida según el ser humano que siempre da, le transmite la responsabilidad y de esta forma se sale de su propia fuerza, misión y papel.

INICIADO: Comprendo. Si no se establece la compensación, entonces no se puede beneficiar y alegrar la persona que recibe, incluso puede entrar en una dependencia. ¿Pero qué sucede cuando una persona no puede compensar a la otra, por ejemplo, si algo cuesta demasiado dinero para sus posibilidades económicas?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: En este caso es primeramente importante el hecho de no valorar. Si su intención es lo suficientemente grande, se le abrirán las posibilidades para poder compensar sus deseos. Se pueden conseguir todas las metas si se trabaja y se invierte suficiente fuerza e intención.

INICIADO: ¿Por qué hay tantas personas que tienen dificultades en llevar una vida equilibrada en abundancia?

MAESTRA DE LA NATURALEZA: Esta pregunta nos lleva a nuestro segundo tema del entrenamiento de hoy: la abundancia. Muchos seres humanos tienen dificultades de aceptar la

abundancia. De este modo, limitan su compensación porque no saben recibir la misma medida que dan.

INICIADO: ¿Por qué no saben recibir? Los seres humanos desean tanto vivir en abundancia.

MAESTRA DE LA NATURALEZA: La causa de este fenómeno son las valoraciones y las programaciones de la Matrix. Muchos seres humanos tienen programaciones de no querer tener propiedades. Creen que no merecen vivir en abundancia, ser propietarios de cosas y vivir con riqueza. Relacionan la propiedad material con algo negativo. Sus valoraciones son sus obstáculos para que les llegue la abundancia. Si se piensa que la propiedad te hace ser dependiente, que el dinero es malo y le hace mal al carácter, o si creen que no se merecen ser ricos, entonces se están dificultando el equilibrio que debería llegar al ser humano.

El dinero se inventó en vuestra dimensión como una sustancia portadora para garantizar fácilmente la compensación de dar y recibir. El dinero está libre de valoraciones. Solo porta una energía para la compensación. Si relacionas el dinero con algo negativo, entonces se puede bloquear el flujo de este y en tu dimensión se compensa muchas veces a través del dinero. Entonces, tú mismo eres tu propio obstáculo.

La abundancia significa mucho más que la parte material. Existe la abundancia de alegría, de felicidad y de amor. Puedes conseguir abundancia en todos los sentimientos y ámbitos, así como también en todas las cosas externas que desea tu corazón. No existen los límites. Tú te lo mereces, te mereces ser feliz y vivir con alegría. Si consigues el equilibrio, entonces puedes vivir con tanta abundancia como desees. No existen las fronteras o leyes. Puedes dar toda la energía y amor que quieras y que puedas, y también aceptar toda la energía y amor que te den. Si ofreces tus servicios con todo tu amor, toda tu intención y toda tu fuerza, entonces también puedes esperar recibir abundancia en todos los sentidos.

INICIADO: Ahora me queda todo mucho más claro: si cumplo con mis obligaciones con este consciente y comparto con los demás seres humanos, entonces también puedo aceptar con alegría lo que llegue. Entonces puede llegar a mí toda la abundancia que hasta ahora he limitado debido a mis valoraciones y procesos mentales del pasado.

MAESTRA DE LA NATURALEZA: La abundancia funciona según un principio muy sencillo: la abundancia siempre se ve atraída por la abundancia. Solo puede llegar a ti lo que tú mismo atraes. Si no te gusta algo o lo valoras negativamente, entonces no puede llegar a ti.

Si valoras positivamente la propiedad material y el dinero, entonces fluirá hacia ti en forma de compensación. Si amas la alegría y la felicidad, entonces vas a disfrutar de estas cuando te lleguen.

Lo decisivo es la sensación que tienes ante algo. Para un ser humano sediento en el desierto, tiene mucho más valor un vaso de agua que para otro que vive en la orilla de un lago. La materia se compone de átomos y los átomos son pura energía. Y nunca puedes ser propietario de la energía. Solo puedes formar un sentimiento positivo con los objetos que te rodean actualmente. Esto es lo único que cuenta.

Un nómada del desierto que solo es propietario de la ropa que lleva puesta, puede sentirse mucho más rico compartiendo un melón con sus invitados que un millonario que se preocupa de que siga creciendo su riqueza.

Siempre tienes que ser consciente: la verdadera riqueza solo se encuentra en tus sensaciones, nunca en el exterior. Si puedes reconocer la belleza, la riqueza y la abundancia en las cosas que te rodean, entonces eres parte de los seres humanos más ricos de tu planeta.

Te doy las gracias por tu sabiduría y por tu grandeza.

EJERCICIOS DIARIOS:

- Siente la abundancia y la riqueza en todas las circunstancias que rodean tu vida. La sensación de abundancia se forma primeramente a través de la valoración. Valora cada objeto y cada evento en tu vida externa como un gran regalo.
- Sé consciente de que das mucho. Por eso también estás preparado para recibir. Ábrete al flujo de retorno de cualquier nivel y de cualquier forma. Da las gracias por todo, entonces se multiplicarán las cosas bellas que lleguen a tu vida. Prepárate para tener abundancia en todo, da conscientemente las gracias al universo.

CÓDIGOS DE ACTIVACIÓN:

